

WDR Radio vom 23.03.2007

Nachrichten aus S&dwestfalen vom 23.03.2007 (08:18 Uhr) HSK will schnelles Internet

Der Hochsauerlandkreis hat ein Modellprojekt gestartet, mit dem er dafür sorgen will, dass Unternehmen in der Region mit schnellen Internetzugängen versorgt werden. Moderne Breitband-Technologie ist wichtig für die Wettbewerbsfähigkeit der heimischen Wirtschaft. Knapp 100 Unternehmer und Politiker nahmen gestern an der Auftaktveranstaltung in Meschede teil. Die Fachhochschule Meschede hat empfohlen, dass der Kreis und die Wirtschaft das Problem gemeinsam lösen und auch finanzieren. Kommerzielle Breitband-Anbieter scheuen Investitionen in ländlichen Gewerbegebieten häufig, weil es sich für sie nicht lohnt.